

Das Tagebuch von mArtin...

04. Oktober 2023 18:00 Uhr

Was haben Nobelpreisträger, Planungspapiere und Untersuchungsausschüsse gemein?

Vielleicht etwas weit hergeholt, deshalb aber nicht weniger wahr: Probleme mit Emails.

Heute war im Mittagsjournal zu hören, dass Die Preisträger der Nobelpreise für Chemie leider schon vorzeitig bekannt wurden, da jemand eine falsche Email gesendet hat. Oder besser: Eine Email an einen Empfänger gesandt hat, der diese Email eigentlich nicht bekommen hätte sollen.

Gestern war im Mittagsjournal zu hören, dass ein Mitarbeiter der ÖVP ein ÖVP-internes Papier an einen falschen Adressaten gesendet hat, nämlich einer/einem EmpfängerIn bei den NEOS.

Vorige Woche war im Mittagsjournal zu hören, dass der Chef eines (bisher) hoch geachteten Meinungsforschungsinstituts eine Email mit doch leicht brisantem Inhalt an einen sogenannten Email-Verteiler gesendet hat, und dieser Bot hat diese Email an einige Hundert Menschen geschickt, die allesamt diese Email - ein internes Strategiepapier - nicht bekommen hätten sollen.

Was zeigen uns diese drei Fälle?

Die Fehler mit der EDV liegen wirklich sehr selten an den Geräten selber, zumeist ist der Benutzer das Problem. So, wie es das uralte Akronym » *Pebkac*« ziemlich treffend beschreibt...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

05. 10. 2023 - 06:48 Uhr

Bruder

mhm - Pebkac ist weit verbreitet.....

05. 10. 2023 - 07:08 Uhr

mArtin

Ja, schon...